



編集／東濃厚生病院広報委員会

理念

歩みいる者に
やすらぎを
去り行く人に
幸せを

私たちは地域の皆様に愛され、親しまれ、そして信頼される病院を目指します。

行動目標

1. 私たちは日々研鑽に励み、患者さんの立場にたった質の高い医療の提供に努めます。
2. 全職員が患者さんの窓口となり、真心と笑顔で患者さんに接します。
3. 患者さんの言葉を最後まで聴き、患者さんが理解できるよう分かりやすい言葉で説明します。



東濃厚生病院の開院70周年を記念する式典を11月23日に開催しました。

新年のご挨拶



東濃厚生病院
院長 石 孝

新年明けましておめでとうございます。皆様にはお健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年は開院七〇周年を迎え、九月二十八日には岐阜県病院協会医学会を開催し、無事終了致しました。これも皆様の格別の御理解と御支援の賜物と厚く御礼申し上げます。

世間では米国のサブプライムローンに端を發した百年に一度の不況の時代が到来しております。医療界は他の業界に比較して影響は比較的少ないと言われていますが、医療費削減など少しずつ余波を受けることとなります。

知多市民病院と東海市民病院とが将来は統合するとの記事が「十二月二日の朝日新聞朝刊」に掲載されてきました。二〇〇八年度、知多市民病院(三〇〇床)の赤字額は約六億円、東海市民病院(三五三床)の赤字額は九億円を見込み、開院以来最悪の数字となる。人口約六〇万人の知多医療圏には、知多、東海以外に常滑市民、半田の四つの自治体病院がある。県がまとめた地域保健医療計画では二四二床の病床過剰とのことでした。

翻って当院はどうでしょうか。東濃地方の人口約三十六万人に対して七つの病院があり、もっと厳しい状況に置かれています。東濃厚生病院が生き残り、存

続させてゆくには更なる努力が求められます。まずは小児科の常勤化と若手医師の招聘が必要です。特定の病院に多くの研修医が集中する現在の状態がこれからも続くとは思えません。周りが苦しい時は、やり方によっては浮上する好機到来ともいえます。

大河ドラマ「篤姫」のなかに生麦事件を契機として起こった薩英戦争の場面が放映されていました。薩摩藩がその場面で採った外交政策には参考となる点があります。「薩摩に暗君なし」と言われていますが、東濃厚生病院に当てはまるかどうかは別として、薩英戦争の戦後処理は巧妙かつ狡猾でありました。戦争当事国の薩摩と英国は互いに相手国を認め合い、薩摩は英国と講和を結ぶ際に、留学生を受け入れることも条件としていきます。その後帰国した留学生たちは薩摩だけではなく日本の発展に大きく寄与することになる。これなどピンチをチャンスに変えた好例といえるでしょう。

今年はいよいよMRI(磁気共鳴撮影装置)が更新される予定です。一月十三日より三月一日まで設置工事のためMRIは使用できなくなりますので、ご迷惑をお掛け致しますが、何卒御理解の程宜しくお願い申し上げます。

本年も引き続きご指導、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

年頭のご挨拶



J A岐阜厚生連
経営管理委員会会長 上松 忍

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、本会事業につきまして、格別なるご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

平成二十一年の年頭にあたり、皆様に一言ご挨拶申し上げます。

アメリカのサブプライム問題に端を発した金融不安から、昨年より世界経済は大幅に後退しており、日本経済も先行きは不透明な状況となっております。

また、医療環境においても少子高齢化が進み、非常に大きな変貌を遂げようとしております。特に、医療制度改革が行われている環境下において、医師不足が続くなか、「病院」「診療所」がそれぞれ独自の機能に合った運営を求められる時代となっております。

昨年度の診療報酬改定では、産科・小児科診療の充実及び後期高齢者医療や在宅療養の推進に関わるもの、並びに七対一入院基本料他の見直しなどの一方、薬価や検査料の引き下げで、全体としては4回連続の引き

下げとなっております。また、地域の中での各医療機

関の役割や機能を県が策定する岐阜県保健医療計画も提示され、本会の運営にも大きく影響を及ぼすものと考えられます。

このように、医療を取り巻く環境が一層厳しさを増す中、病院運営はこれら困難な状況に対応していくことが求められております。本会としては、職員の専門スキルの向上などソフト面での充実並びに安全・高度・良質な医療を提供していくための施設設備及び医療機器の更新を引き続き行なうことにより、地域医療への貢献を推し進め、併せてコンプライアンス態勢等内部統制の強化に努め、皆様に信頼され求められる病院づくりに取り組んでいく所存であります。

最後になりましたが、本年が皆様方にとりまして幸多き年となりますよう心から祈念いたしますとともに、本年におきましても、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

平成二十一年 元旦